

# Schildersysteme

## Sign Systems

### ProFix

### ProFix

ProFix ist ein flexibles und vielseitig einsetzbares Schildersystem, welches in 10 verschiedenen Breiten von 40 bis 400 mm hergestellt wird. Das leicht gerundete Profil besteht aus eloxiertem Aluminium, die Abschlusskappen aus grauem Kunststoff. Der Beschriftungseinleger liegt unter einer 0,5 mm starken, transparenten Abdeckung, die einfach mit zwei Fingern gebogen und dann entfernt bzw. wieder eingesetzt werden kann. Die Montage erfolgt entweder durch Ankleben mit doppelseitigem Klebeband (bis DIN A4 bereits vormontiert) oder durch Anschrauben (Montagematerial bereits inklusive).

Die aufgeführten Formate stellen lediglich eine Auswahl dar. Auf Wunsch können auf Basis der 10 verfügbaren Profilbreiten individuelle Größen produziert werden.

ProFix is a flexible and versatile sign system which is produced in 10 different widths from 40 to 400 mm. The slightly rounded profile is made of anodized aluminum, the end caps are made of gray plastic. The inlay is under a 0.5 mm thick, transparent cover, which can be easily bent with two fingers and then removed or reinserted. The assembly is made either by adhesive bonding with double-sided adhesive tape (up to DIN A4 already pre-assembled) or by using screws (mounting material already included).

The formats listed are only a selection. On request, individual sizes can be produced based on the 10 available profile widths.

Art.-Nr.	Breite mm	Höhe mm
Art. No.	Width mm	Height mm
106.80.100	80	100
106.80.150	80	150
106.80.200	80	200
106.100.50	100	50
106.100.100	100	100
106.100.150	100	150
106.100.200	100	200
106.120.80	120	80
106.120.100	120	100
106.120.120	120	120
106.120.250	120	250
106.150.100	150	100
106.150.120	150	120
106.150.150	150	150
106.150.210	150	210
106.150.300	150	300
106.200.150	200	150
106.200.200	200	200
106.200.400	200	400
106.210.150	210	150
106.210.300	210	300
106.210.600	210	600
106.300.150	300	150
106.300.210	300	210
106.300.300	300	300
106.300.600	300	600
106.400.150	400	150
106.400.400	400	400
106.400.600	400	600



